

mposante Sammlung. Roman Spielauer ist stolz auf seine zahlreichen Pokale, die er allesamt in der heurigen Saison gewonnen hat. Nächstes Jahr möchte er sich den Meistertitel sichern. FOTO: RAIMUND NOVAK

MOTORSPORT / Der 47-jährige Höfleiner Roman Spielauer spricht im NÖN-Interview über die Wahl zum "Racer of the year".

Das erfolgreichste Jahr"

ON RAIMUND NOVAK

NÖN: Weshalb wurden Sie heuer zum Racer of the year gewählt? Spielauer: Heuer war mein erfolgreichstes Jahr überhaupt. Ich bin mit drei verschiedenen Motorrädern in der naked-bike-open-Klasse gestartet und bin immer auf dem Stockerl gestanden. Für diese Leistung wurde ich zum Racer of the year gewählt.

NÖN: Mit welchem Motorrad werden Sie nächstes Jahr an den Start gehen?

Spielauer: Um 30.000 Euro habe ch mir eine neue Yamaha FZ1 gekauft. Aber trotz meiner 25-jährigen Erfahrung traue ich mir bei dieser Maschine nicht Vollgas zu geben. Sie bringt 200

INTERVIEW

PS auf das Hinterrad. Bei Geschwindigkeiten von 300 km/h wird deine Nase beinahe vom Helm erdrückt. Der Gummiabrieb ist Wahnsinn. Ich überlege sogar, den Motor zu drosseln.

NÖN: Welcher Glücksbringer begleitet Sie bei Ihren Rennen?

Spielauer: Ich habe eine wunderbare Frau kennen gelernt und glaube, dass ich mit ihr telepathisch verbunden bin. Sie fiebert bei jedem Rennen mit und flippt dabei richtig aus. Ihre Energie ist richtig spürbar und hilft mir, mich beim Rennen zu konzentrieren. Sie hat mir einmal eine sehr nette E-Mail geschrieben und diesen Zettel trage ich jetzt

bei jedem Rennen unter meinem Ledergewand.

NÖN: Wer unterstützt Sie finanziell?

Spielauer: Niemand. Die Kosten übernehme ich und die sind in der Motorsportszene emporgeschnellt. Die Reifen meiner neuen Yamaha sind in zwei Stunden kaputt und ein Satz kostet immerhin 360 Euro. Zudem verbraucht sie noch 20 Liter.

NÖN: Ihr zwölfjähriger Sohn Felix ist am Euroring gestürzt?

Spielauer: Ja, jeder muss einmal eine schmerzhafte Erfahrung machen, aber alles ist zum Glück glimpflich verlaufen. Er selbst fährt eine super Linie und deshalb alle in Grund und Boden.

ZUR PERSON



Roman Spielauer, 47 Jahre, Flughafen-Angestellter

- Sportart: Naked bike open ("nackte" Serienstraßenmotorräder); Motorrad: Yamaha FZ1 (30.000 Euro)
- Verein: IGM (Interessengemeinschaft Motorsport)
- Mitglied seit: circa 20 Jahren
- Größte Erfolge bisher: 2× Vizemeister naked bike open; 2× Platz 3 beim Erdberg-Rennen; Rang drei in der +600-Klasse; Racer of the year 2008; Sieger des "Big Enduro Race"
- Ziele: Meistertitel bei den naked bike open in der nächsten Saison